

543 Diaristas, Exiliados, Asesinados o Presos

Abierta Represión a la Prensa por Dictaduras Latinoamericanas: Felap

Por AURELIO RAMOS M.

En el Cono Sur americano existen 2.000 periodistas desocupados, 400 exiliados, 33 han sido asesinados, 110 presos y 200 periódicos clausurados, y las dictaduras militares de la región, con un desprecio absoluto hacia la libertad, practican "un intercambio vergonzoso y maligno: el tráfico ilegal de prisioneros", denunciaron ayer la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) y otras organizaciones. **SIGUE EN LA PAGINA ONCE**

Signo de la primera plana

Genaro Carnera Checa, secretario general de la Felap, se dirigió a los gobiernos sureños y expresó: "La coordinación de fuerzas en el premio es vital, porque no es posible que a los periodistas nos apaleen por las calles de Latinoamérica."

El dirigente habló en una conferencia de prensa, en el Club de Corresponsales Extranjeros, en la cual se denunció la desaparición, en Brasil, del diarista argentino Norberto Armando Habegger, subdirector del rotativo "Noticias" que se edita en Buenos Aires. De este hecho los conferenciantes responsabilizaron al gobierno de Brasil.

Periodista, escritor y dirigente del Movimiento Peronista Montonero, Habegger desapareció el cinco de agosto en Río de Janeiro en donde se hallaba de paso a Europa, dijo su esposa Florinda de Habegger. Explicó que debido a la persecución de que son víctimas los opositores de la dictadura del general Jorge Rafael Videla, su esposo viajaba con un pasaporte falso, a nombre de Héctor Esteban Coello.

Carlos González, abogado y dirigente del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, explicó la existencia de una figura jurídica que exculpa el uso de nombres falsos cuando está en peligro la vida; dijo que son aproximadamente 12.000 los secuestrados durante la dictadura de Videla; repudió las "concentraciones represivas" entre las dictaduras sudamericanas, y afirmó la responsabilidad del gobierno brasileño por la desaparición de Habegger.



LA SEÑORA Florinda de Habegger, informó en una conferencia de prensa la desaparición, en Brasil, de su esposo el periodista Norberto Armando Habegger. La acompañan el dirigente de la Federación Latinoamericana de Prensa, Genaro Carnera Checa, y el diarista Miguel Bonasso.

La conferencia de prensa fue interrumpida para atender un llamado telefónico de José Gómez líder de la Asociación Brasileña de Prensa, quien informó que la policía de este país dice desconocer el paradero del periodista argentino. Además, notificó que la asociación que encabeza apoya la investigación del caso Habegger.

Carnera Checa comentó la importación de la protesta de los periodistas latinoamericanos, y sobre todo dijo, en momentos en que un pueblo lucha contra la dictadura de Somoza.

El secretario general de la FELAP subrayó que las atropellos a los trabajadores de la prensa deben repetirse con la coordinación y el apoyo solidario. Anunció que el próximo ocho de septiembre, el Día Internacional del Periodista, será conmemorado con un paro de actividades de cinco minutos en las redacciones de los medios de difusión latinoamericanos.

Miguel Bonasso, director del diario "Noticias" en el que laboraba Habegger advirtió que "nosotros haremos las gestiones necesarias en todos los foros internacionales para garantizar la seguridad de los periodistas, y especialmente de Habegger". Censuró el terrorismo que practican las dictaduras en especial la argentina.